

Bajo el Asfalto está la Huerta

BAH! - es un colectivo dedicado a la **agroecología** que propone un modelo alternativo de producción, distribución y consumo agrícola. Este modelo se basa en la autogestión, sustentado en una estructura asamblearia y un funcionamiento horizontal que hace posible la relación directa productor/a - consumidor/a, implicando la participación tanto del colectivo de trabajadores/as como de los diferentes grupos de consumo de distintos barrios, localidades y colectivos de Madrid que han ido constituyendo y ampliando el proyecto. La distribución se realiza mediante el sistema bolsas, que divide en partes iguales la producción entre los/as socios/as, de tal forma que todos/as reciben lo mismo (verduras y hortalizas, de momento) con frecuencia semanal.

La fuente de ingresos principal de Bajo el Asfalto está la Huerta son las cuotas fijas de l@s soci@s, también contribuye a ello diversas acciones, tales como cursos de agroecología, venta de camisetas, aportaciones solidarias, etc. Nuestras técnicas agrícolas garantizan la seguridad de estar consumiendo productos absolutamente naturales, con el uso de tratamientos de agricultura ecológica para combatir plagas y enfermedades y de cuyas condiciones, proceso de cultivo y de distribución tiene perfecto conocimiento y participación el/la consumidor/a.

El BAH se divide en varios grupos (BAH), en función de las distintas huertas que se autogestionan. En la actualidad existen: BAH de San Martín; BAH de la Alcarria; BAH Perales, cuyo nombre hace referencia a las localidades donde se concentran los terrenos de cultivo. Cada uno de estos grupos, se encuentra en diferentes procesos de organización, número de consumidor@s, productor@s, evolución como colectivo, etc.

PERALES DE TAJUÑA

BAH-Perales

La cooperativa empezó como tal en el año 2000. Alrededor de 150 personas pretenden ser **una iniciativa social y económica** de personas y grupos constituyendo una alternativa de organización social de base, autogestionaria e independiente de los grandes poderes políticos y económicos. La actividad agroecológica nace con la ocupación de las primeras tierras en Torrejón de Ardoz, propiedad de la CM abandonadas desde hacía más de 10 años. Debido a diversas circunstancias e impedimentos se decide cultivar en Perales dónde una gran parte del terreno es arrendado. Desde entonces ha ido creciendo y desarrollándose hasta constituir 12 grupos, 11 de consumo y 1 de producción.

Los doce grupos de consumo que forman esta cooperativa están repartidos por diferentes barrios y localidades de Madrid compuestos por 130 unidades de consumo.

Alcalá	Aravaca	De Verde	Estrecho
Guinda	La Elipa	Lavandería	Lavapiés
Prospe	Sanse	Tirso	GT

En la actualidad son cinco personas las que trabajan lo agrícola y componen el grupo de Perales, cuyo nombre hace referencia a la localidad donde se concentran los terrenos de cultivo, Perales de Tajuña y alrededores.

Cada grupo es autónomo y decide cómo se organiza.

Una vez al mes se reúne la asamblea general de los 12 grupos (1 ó 2 personas de cada grupo) donde se habla y decide sobre los asuntos necesarios, se levanta acta con los asuntos tratados para que los grupos los discutan y en la siguiente Asamblea se decida; suele ser el primer Miércoles de cada mes.

También existe el ComeCocos, recientemente formado, donde se pretende que participen el mayor número de personas de la cooperativa, no es un espacio de decisión si no de debate sobre la política del Bah y otras cuestiones que nos preocupen en mas profundidad que en la Asamblea, que es mas de gestión.

El segundo domingo de mes es el "Domingo Verde" día en el que los miembros de la

cooperativa van a la huerta para echar una mano, conocer el trabajo del campo, conocerse entre ellos y en fin, pasarlo bien. A veces, en época de mucho trabajo o de tareas concretas se convoca un segundo **Domingo Verde**. También se puede ir a la huerta cualquier otro día avisando antes a l@s trabajador@s (tf : 660750928).

Para su funcionamiento hay diferentes comisiones, formadas por personas voluntarias de la cooperativa : Económica, de Participación, de Seguridad Social, de Seguridad Social Alternativa, de Furgonetas, del Plan Urbanístico de Perales.

Toda la producción se reparte en 130 bolsas, que l@s trabajador@s llevan los martes a cada grupo de consumo, excepto en Alcalá que somos l@s consumidores l@s que vamos a Perales a por las bolsas de verdura. También hay una para cada trabajador@ y para las masajistas, con las que se hace trueque.

Para su financiación cada consumidor paga una cuota de 42€ y un 10% del presupuesto tiene que salir de "Acciones Colectivas" realizadas por cada grupo o por todo el Bah.

El compromiso de consumo es de un año; cuando alguien quiere dejar su bolsa, hay que avisarlo en la Asamblea General el mes anterior y el grupo tiene que asumir la bolsa hasta que entre otro consumidor, ya sea en su grupo o en cualquier otro.

BAH Alcalá

El Grupo de Consumo de Alcalá nace prácticamente desde el comienzo del BAH Perales, y desde entonces se ha mantenido, y ha experimentado un proceso de cambios y avance grupal, estando actualmente constituido por un total de 10 unidades de consumo, que abastecen a unas 30 personas. Desde el grupo, al igual que el resto, comparte los principios que se han ido construyendo desde la práctica, ideas básicas que guían nuestro desarrollo y que poco a poco han ido dotando de una identidad común aunque no hayan sido consensuados ni aprobados explícitamente:

Agroecología en el contexto periurbano, , Anticapitalismo, Inserción en otros movimientos sociales, Cooperación,

Asamblearismo, Autogestión, Autonomía de los grupos, Participación.

Nuestro grupo está formado por 10 unidades de consumo; nuestra sede está en la A.A.V.V. Distrito V, dónde nos reunimos todos los martes a partir de las 20 horas.

Tod@s estamos en el Bah (con 1 bolsa o ½ de verduras), algun@s de nosotr@s también consumimos productos del Puchero, y hacemos pedidos de otros productos también como café Nicaragua, Aceite de Jaén, Miel, Huevos de Curro y Nuria, aunque no formamos parte de la RAK, poco a poco la realidad del grupo actualmente hace que nos vayamos planteando que supondría y cómo lo podríamos hacer.

Nuestro compromiso personal con el grupo es: Un compromiso anual.

Asistir a la reunión que el grupo hace una vez al mes (el penúltimo martes) para hacer propuestas que bajarán a la Asamblea General, debatir lo que venga de las diferentes asambleas, plenarios, comisiones, hacer cuentas, etc.

Ir a la huerta a por la verdura semanalmente y el reparto lo hacemos colectivo.

También hacer el resto del reparto de los productos que vengan.

Asistir y participar en la Asamblea mensual del BAH y trimestral del Puchero, así como en los distintos Plenarios, y Comecocos, y por supuesto en los estupendos Domingos Verdes. Participar en distintas comisiones, en la actualidad en la Tesorería del Bah general, y en la del Plan Urbanístico de Perales.

Cargo rotativos como la toma de acta de las reus, tesorería, asistencia a las asambleas, etc. Avisar si no podemos ir a recoger la bolsa.

Nuestro compromiso como grupo con el Bah es: asistir a la Asamblea mensual y levantar acta o moderar cuando nos toque, mantener el número de bolsas por un periodo mínimo de 1 año, pagar las cuotas correspondientes. Ya que el Bah es un grupo autogestionado, es necesaria nuestra participación en todas sus actividades, comisiones, domingos verdes. etc

CONTACTA CON EL BAH!

Web

<http://bah.ourproject.org>

<http://ourproject.org/projects/bah>

BAH-PERALES
Alcalá

Teléfonos: Patricia 606292620
918819563

Alberto 686621689

E-mail: bah_alcala@ourproject.org

Bajo el Asfalto está la Huerta



ecología
anticapitalista

